

GACETA

Julio Año2022/N°10







C. José Álvarez Campos

Presidente Municipal de Jalostotitlán

Lic. Laura Hortencia Lomelí Sánchez Síndico Municipal

C. Roberto Alejandro Reynoso González Regidor

C.D. Nazareth Elena Jiménez Manríquez Regidora

Ing. Ramiro Reynoso Jiménez Regidor

C. María de la Asunción González Reynoso Regidora

Ing. Ulises Suárez Gutiérrez Regidor

Lic. Arcelia Pérez Martín Regidora

L.N.I. Daniel Enríquez Gutiérrez Regidor

Mtro. Alejandro Romo Rodríguez Regidor

C. Georgina de la Asunción Reynoso Reynoso Regidora

LCP. Raúl Soto Ramírez Secretario General

> González Hermosillo #64, Col. Centro, C.P. 47120, Jalostotitlán, Jalisco.

> > Tel.: (431) 746 4500

www.jalostotitlan.gob.mx

Esta gaceta es una publicación especial, editada por el departamento de Comunicación Social de Jalostotitlán

LCP. Raul Soto Ramírez

Secretario General

LCP . Rosalba Sigala Sandoval

Hacienda Municipal

Lic. Narda Itzel Reynoso Cornejo

Oficial Mayor

Arq. Soledad Romo Cervantes

Directora Obras Públicas

C. Humberto González Romo

Jefe de Desarrollo Rural

LEB. Rodrigo Martínez Reynoso

Director de Cultura y Museo de la Ciudad

Lic. Alfonso Díaz Lozano

Director de Servicios Públicos Municipales

C. José Alonso Martín Pérez

Jefe Administrador del Panteón Municipal

Lic. Joe Anthony Ramírez Vital

Jefe de Aseo Público y Transporte

C. Mariano Solorza Gómez

Jefe de Desarrollo Social

C. Enrique Martín Muñoz

Jefe del Taller Municipal

MVZ. José Antonio Padilla Pérez

Jefe Administrador del Rastro Municipal

Lic. Jessica Lorena Padilla Vallejo

Promotor de Deportes

Lic. Luis Javier Reynoso Zamarripa

Promotor de Deportes

Lic. Alejandro González Ramírez

Jefe Oficial de Registro Civil

Lic. Samuel García Sánchez

Jefe de Ingresos

Lic. Alfredo Ramírez López

Jefe de Impuesto Predial y Catastro



Lic. David Alejandro Rodríguez Hernández

Director de Turismo

Lic. Aldo Alberto Ramírez González

Titular de Transparencia

Ing. Juan Carlos González Hernández

Jefe de Construcción

Ing. Ricardo Pérez González

Jefe de Agua Potable y Alumbrado Público

Lic. Karla Jocelyn Martínez Romo

Jefe de Comunicación Social

Lic. Julissa Ulloa Martín

Jefe de Promoción Económica

Lic. Evelyn Anaid Reynoso Ramírez

Coordinadora del Instituto de la Juventud

C. Adriana Ramírez Jiménez

Directora DIF Municipal

Lic. Ricardo De Jesús Aguirre García

Juez Municipal o Cívico

CONTENIDO

Construyendo el Desarrollo Social y Humano

Construyendo el Desarrollo Urbano

Construyendo con Dirección

Construyendo El Desarrollo de las Familias

Construyendo el Desarrollo Social y Humano

Matrimonios Colectivos

A mediados de mes se llevó a cabo la clausura de los matrimonios colectivos en nuestro municipio, donde 20 parejas se unieron en matrimonio ante el juez municipal.

Después de la ceremonia pasamos un momento muy agradable donde brindamos y celebramos por las nuevas familias.





¡Más cerca de la meta!

Nuestro municipio se llena de emoción, llegando cada vez más cerca de las semi-finales del torneo de futbol Copa Jalisco.

A lo largo del mes se venció a la selección de Amacueca en nuestra casa en el primer partido de ida, un partido donde nuestra unidad deportiva estuvo llena de aficionados apoyando a sus selecciones.

El partido finalizo con un marcador 2-0 a favor de nuestra selección.





Felicitación Selección de Béisbol Infantil

Queremos felicitar y reconocer a nuestra selección de béisbol infantil categoría 9-10 años quienes representaron, no solo a nuestro municipio, si no al estado de Jalisco, Nayarit y Colima (Región 7) en el Campeonato Nacional, que se disputo en Coahuila el pasado 24 de junio, donde tuvieron la oportunidad de compartir con deportistas de talla grande como Daniel Corral y Antonieta Gaxiola.

Nuestra tarea como Administración es seguir fomentando y apoyando a los deportistas de nuestro municipio para que sigan teniendo oportunidades y experiencias como estas, agradecemos también a nuestro Fomento Deportivo Jalostotitlán y a Cristian barba del CODE, ya que gracias a la sinergia de su trabajo pudimos apoyar a esta selección.

¡Estamos muy orgullosos de ustedes Selección de Béisbol Infantil Jalostotitlán!



Final Liga Estrellitas

A mediados del mes se llevó a cabo la final de la liga Mini Estrellitas, donde los equipos Brasil 1 y Brasil 2 jugaron un reñido partido, finalizando con un marcador de 6-5 a favor de Brasil 1.

Sin duda alguna los pequeños nos han demostrado como se juega un partido a lo grande.





Final Liga de Béisbol Estrellas Adolecentes

También se llevó a cabo la final del juego de béisbol de la liga Estrellas Adolescentes 13-15 años.

Tuvimos un juego muy emocionante donde, a pesar del mal clima, los equipos dieron su máximo esfuerzo, resultando un marcador de 5-0 a favor del equipo verde.

Felicitamos también a Samuel Pérez y a José Eduardo Márquez por haber recibido el reconocimiento de "Mejor jugador" de sus respectivos equipos.



Entrega Programa "RECREA"

Iniciamos con la entrega de paquetes del programa "RECREA, Educando para la Vida, Apoyos de Mochilas, Útiles Uniformes y Calzado Escolar".

El día de ayer autoridades de nuestro municipio y del estado de Jalisco, asistieron al Jardín de niños Mariano Azuela, para dar entrega de estos paquetes a los alumnos de esta institución.

Así mismo nuestro presidente, Pepe Álvarez, dirigió unas palabras seguido de un mensaje de nuestro Gobernador Enrique Alfaro, a cargo de su representante, el Lic. José Nuño Guzmán.

En los próximos días continuamos con las entregas a las diferentes instituciones de nuestro municipio.









Entrega de Reconocimientos a los Alumnos Destacados

En días pasados se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a los alumnos destacados de los centros educativos de nuestro municipio, donde se premió a los primeros lugares de cada nivel educativo por su desempeño, conducta y calificación.

Tuvimos un total de cuatro entregas, donde nos acompañaron las autoridades municipales y personal educativo.

¡Muchas felicidades a los galardonados por su desempeño durante este ciclo escolar 2021-2022!









¡Ganadores Olimpiadas del Conocimiento!

Queremos felicitar a Carolina Cervantes Cerna y Edgar Itiel González Zamarripa, quienes fueron ganadores de las Olimpiadas del Conocimiento a nivel Estatal, es un honor para nuestro Municipio contar con alumnos tan dedicados que día a día se esfuerzan por superar sus metas y lograr excelencia académica.

Muchas felicidades a los dos por poner el nombre de Jalostotitlán tan en alto.





¡Nuevas Campeonas!

Llevamos a cabo la final de la liga Estrellitas torneo femenil, donde se enfrentaron los equipos Bayercitas Vs R. Placencia, dando lo mejor de ellas para disputarse el título de las campeonas del torneo.

Nos dieron una final muy reñida donde durante el partido empataron con un marcador 2-2, definiendo el triunfo en etapa de penales, donde el marcador final fue 3-1 a favor Bayercitas quien se coronaron como las campeonas de este torneo.





¡Final Liga de Veteranos!

Se disputó la final de la liga de futbol de Veteranos, entre los equipos Nápoles y Centenario, un encuentro muy emocionante y reñido, ambos equipos dieron lo mejor de sí pero, solo podía haber un ganador el cual se decidió en la etapa de penales con un marcador 8-7 a favor el equipo Nápoles, nuevo campeón de la liga.





Instalación de Graderías

Para nosotros es importante que en esta semifinal del torneo Copa Jalisco la afición que apoya a nuestra Selección Municipal disfrute de la mejor manera es por eso que instalamos más graderías para su comodidad.



Jalos vs Tomatlán

Primer partido de semifinal en casa, nuestra cancha volvió a vibrar en las rectas finales de Copa Jalisco 2022, donde la Selección de Fútbol Jalostotitlán lo dio todo.

En esta ocasión el marcador no fue favorable, pero estamos seguros que en el próximo encuentro volveremos con el pase directo a la final.

Queremos agradecer a todos los que nos acompañaron en especial a nuestros jugadores y equipo técnico que en cada partido nos demuestran su pasión por el futbol.

¡Vamos por la Copa, confiamos en ustedes!









Seguimos Construyendo el Futuro y el Bienestar de Nuestros Jalostotitlenses.

Como Gobierno Municipal estamos muy comprometidos en apoyar eventos recreativos; en este caso tomamos los partidos Copa Jalisco 2022, para contribuir a la convivencia familiar, donde se brindaron espacios deportivos y de convivencia para nuestras familias, los últimos meses vivimos las tardes de domingo rodeados de familia y amigos llenas de emoción, nos unimos como municipio por un mismo objetivo, apoyar a nuestras selecciones y disfrutar con la pasión del deporte.

Invitamos a todos a seguir asistiendo en familia y dar vida a nuestras canchas y parques.



Final Liga Estrellitas

Pudimos vivir la pasión del futbol, esta vez en la gran final de la liga Estrellas, donde el equipo "Atlas" salió victorioso con un marcador 5 - 0 contra "Corintias" sin duda fue una tarde llena de emociones encontradas.

Felicidades a los equipos por entregarse de esa manera, en especial a las ganadoras.





Audiencia Seleccionadas Selección Jalisco

En días pasados se brindó una audiencia a las adolescentes seleccionadas en las visorias avaladas por el CODE JALISCO para jugar en la selección Jalisco U-13, en el torneo nacional que se llevara a cabo en Monterrey.

La intención de la audiencia fue solicitar el apoyo del ayuntamiento para solventar los gastos económicos que esta oportunidad representa, ante la mesa de cabildo se aprobó la ayuda por medio de recursos municipales y otra por aportación voluntaria de los regidores de la mesa de cabildo, todo esto con el objetivo de seguir apoyando a los talentos natos de nuestro municipio.





Reportaje Televisa Jalisco

Agradecemos a Televisa Jalisco y Más por su visita a nuestro municipio, para su próximo reportaje.





¡Rumbo a Región de los Altos!

En días pasados se llevó a cabo la rueda de prensa del Certamen Señorita Región de los Altos 2022, en el municipio de Unión de San Antonio, donde se expusieron todos los pormenores de este evento.

Nuestra representante Vianca Gómez, Señorita Jalostotitlán 2020, asistió a esta rueda de prensa donde se presentó de manera oficial como digna la representante de nuestro municipio a dicho título.

Te recordamos que puedes adquirir tus boletos en la oficina de Tesorería, en la Presidencia Municipal, contaremos con transporte gratuito.





Exposición Para Muestra Basta un Botón

En días pasados tuvimos el honor de disfrutar de la exposición "Para Muestra Basta un Botón", del grupo "Cuartel de Arte" del Maestro Fernando Campos, donde pasamos una tarde agradable admirando las obras de sus alumnos, donde tuvimos 3 expositores de nuestro municipio y el resto de San Juan de los Lagos.

¡Muchas felicidades a los expositores!







Presentación Obra Vaselina

Disfrutamos de la presentación de la obra "Vaselina" por el grupo de Teatro "Garigol" de Casa de la Cultura dirigido por el profesor César Iván.

Pasamos una tarde muy agradable ya que nos hicieron reír, bailar y recordar con canciones clásicas como "Freddy mi amor", "Rayo rebelde" e "Iremos juntos".

Muchas gracias a todos los que nos acompañaron a apoyar el talento de estos pequeños y muchas felicidades a todos los participantes.





Clausura de Talleres de Manualidades

A mediados del mes dimos clausura a los talleres de manualidades y programación de videojuegos de casa de la cultura, tuvimos oportunidad de otorgar certificados por su participación y después pasar una tarde agradable con una convivencia para padres e hijos.

Agradecemos a los papás por su dedicación y motivación hacia los niños y a los participantes por dar todo su esfuerzo en los talleres.

¡Nos vemos en el siguiente curso!





Cierre de Talleres Casa de la Cultura

Pasamos una tarde muy satisfactoria con el cierre de Talleres de Casa de la Cultura 2021-2022 donde los alumnos nos dieron una probadita de cada uno de los talleres, muchas gracias a todos los que nos acompañaron y felicidades a los alumnos por tanta dedicación en sus talleres.











Taller Informativo de Tramites Migratorios

Durante el mes se llevó a cabo el Taller Informativo sobre trámites migratorios de U.S.A. impartido por la federación Jalisco Internacional donde se trataron temas como: perdones, visas, Eta canadiense, el programa uniendo familias y demás.

Esto con el objetivo de brindar a nuestros ciudadanos información sobre trámites migratorios.

Agradecemos a las personas que nos acompañaron y esperamos que haya sido favorable esta información.



Construyendo el Desarrollo Urbano

Reparación de Alcantarilla en la Calle General Cristero

Debido al incendio provocado el pasado fin de semana en la calle General Cristero (Camino a la presa), el departamento de Obras Públicas se puso en marcha para remediar el daño provocado en las alcantarillas de dicha calle, ya que se vio sumamente afectado y debido a ello se tuvo que cerrar la circulación vial para evitar accidentes y comenzar de inmediato a enmendar el problema.

Agradecemos a la ciudadanía por la paciencia e invitamos a reportar cualquier acción de vandalismo a las autoridades correspondientes, recordemos que es tarea de todos ver por el bien de nuestro municipio.









¡Décimo informe de actividades!

El director de Desarrollo Rural, Humberto González, realizó la décima reunión mensual de informe de actividades, donde se dio a conocer el avance de los trabajos realizados durante el mes, asimismo se abrió un espacio para informar sobre los apoyos que se manejan para beneficiar a nuestra gente del campo.





Entrega Programa de Semillas Subsidiadas

Durante los meses pasados se estuvo entregando al sector agrícola el Programa de Semillas Subsidiada que se realizó en conjunto con la empresa Berentsen, programa que beneficiara a nuestra gente del campo.







Visita de la Diputada Federal Cuquis Camarena

La Diputada Federal, Cuquis Camarena, presidenta de la Comisión de Ganadería en la Cámara de Diputados, estuvo de visita en nuestro municipio, donde sostuvo una charla con los ganaderos de nuestro Jalostotitlán, espacio donde escucho las problemáticas y necesidades de este sector.







Visita de la Secretaria de Comunicaciones y Transportes Jalisco.

El presidente Municipal, Pepe Álvarez, acompañado del secretario y la directora de Obras Públicas, se reunieron con la Ing. Ana Elga Arista Castelazo, Residente General de Conservación de Carreteras, Centro SCT Jalisco, esto con la intención de continuar con la gestión del ingreso a la colonia Solidaridad, en el Kilómetro 65 de la carretera Federal, el cual debido a la incidencia de accidentes es de alto riesgo para nuestro municipio.

Como administración es una de nuestras prioridades y no pararemos de gestionaremos ante las autoridades correspondientes para solucionar este problema.



Reunión con los Propietarios y Titulares de Comercio Fijo Ubicados en la Zona Centro

Por acuerdo de la Comisión Técnica de Giros de Control Especial del Municipio de Jalostotitlán, y con instrucción del Presidente Municipal y Presidente de dicha comisión, Pepe Álvarez, se llevó a cabo la reunión con los propietarios y titulares de COMERCIO FIJO, ubicados en la zona centro, con el objetivo de tratar asuntos relacionados con mejorar el sistema de recolección de basura y el control y disminución en el otorgamiento de derechos de piso sobre áreas públicas, para mejorar la imagen urbana.

Se logró establecer condiciones para mejorar la situación y a través del Secretario General del Municipio LCP Raúl Soto, en compañía del titular de Aseo Público, Lic. Anthony Ramírez, y el titular de Padrón y Licencias Lic. Samuel García, se consiguió un dialogo y se generaron compromisos, que construyan el futuro.





Construyendo con Direccion

Apoyo a las Delegaciones

Seguimos trabajando de la mano con las delegaciones, sosteniendo reuniones periódicas, para atender necesidades y resolver problemáticas.

Aprovechamos para entregar un equipo de cómputo para Teocaltitán de Guadalupe, para facilitar las tareas administrativas de la delegación



Vigesima Sesión de Planeación y Desarrollo Urbano

Se realizó la sesión número 20 de la Comisión de Planeación y Desarrollo Urbano del Municipio, donde se trataron asuntos relacionados con acciones urbanísticas, solicitudes de subdivisiones y audiencias ciudadanas, se tiene como principal objetivo por instrucciones del presidente Municipal Pepe Álvarez, dar certeza y celeridad a los tramites en beneficio de los ciudadanos en materia de urbanización.

Además, se presenta la agencia EXEDRA, quienes se encuentran realizando los trabajos de Revisión y Actualización del Programa Municipal de Desarrollo Urbano Revisión y Actualización del Plan de Desarrollo Urbano del Centro de Población Jalostotitlán, Jalisco 2022.





Comisión Técnico de Regularización de Giros de Control Especial

En la sesión de trabajo número 12 de la Comisión Técnico de regularización de giros de control especial del Gobierno de Jalostotitlán, se citó a través de la Jefatura de Padrón y Licencias a los Giros de Control Especial (bares y cantinas), con el objetivo de tratar temas de interés tal como el cuidado en el aforo a los establecimientos, para evitar situaciones de riesgo, control de los decibeles permitidos en el sonido, y además evitar el ingreso a menores.

Dentro de los operativos instruidos por el presidente Municipal, Pepe Álvarez, se notificó la multa respectiva por exceso de ruido y por encontrar menores, la multa se dio por la cantidad de \$10,300.00 pesos.

En otro asunto se expuso a través del secretario general, LCP.

Raúl Soto Ramírez, la importancia de mantener los pagos por extensión de horario, y además tener cubierto todos sus pagos correspondientes, e invitó a quienes estén al corriente de los mismos, aprovechar el paquete de pago con descuento que se ofrece.



Construyendo el Desarrollo de las Familias

Clausura Escuela para Padres

En las instalaciones del centro educativo: Manuel López Cotilla, se llevó a cabo la ceremonia de clausura de "Escuela para Padres" impartida semanalmente por el psicólogo David López, de nuestro DIF municipal.

El evento estuvo engalanado con la presencia de la psicóloga Olivia Mares encargada de los talleres a nivel Jalisco, en compañía de la directora y la presidenta del DIF, así como algunos miembros de la misma escuela. Se hizo una pequeña semblanza, se entregaron reconocimientos a los participantes.

¡¡¡Felicidades a todos los padres que concluyeron esta etapa!!!









Entrega Programa PAAP y 1000 Díaz de Vida

Continuamos con los apoyos de alimentación a la ciudadanía por parte del DIF Municipal, porque juntos construimos el futuro y el corazón de nuestras familias.







Capacitacion ECAPAF

Nuestro DIF municipal fue sede de la capacitación ECAPAF, capacitación dirigida a psicólogos coordinadores de escuela para padres a nivel regional. La reunión fue engalanada con la presencia de nuestras autoridades municipales y la psicóloga, Olivia Rodríguez Mares, orientadora familiar de Jalisco.

Dicha reunión fue organizada por David Eslin López Velásquez Psicológico coordinador de DIF Jalostotitlán.











JULIO / AÑO2022 / Nº 10